

Un perrosien en vadrouille



UN PARTAGE SANS LIMITES

Fort de son expérience, Gwenaël souhaite prouver que chacun peut surmonter les difficultés de la vie en ouvrant le choix des possibles. Les réseaux sociaux permettent déjà aux internautes de suivre la détermination de ce nomade digital à chacun de ses déplacements.

"Je voyage dans le monde entier malgré mon handicap. Je souhaite inspirer, aider, donner envie au travers mon parcours de vie atypique.."

Entre deux voyages, Gwenaël intervient aussi lors de **conférences au format interactif** auprès des institutions publiques, associations, réseaux de chefs d'entreprise... Des moments d'échange, de partage d'espoir d'environ une heure où ce passionné de la vie présente son vécu, ses forces et valeurs et répond avec enthousiasme à toutes les interrogations des participants.

Réservez votre conférence :

GWENAËL LE GUILLOUZER

06.08.61.41.10

lgassurances@lgassurances.com

Aux abords de la légendaire plage de Saint-Guirec à Ploumanac'h, il est possible de croiser le chemin de Gwenaël Le Guillouzer. Ce quadragénaire dynamique profite depuis 2019 d'un cadre de vie exceptionnel dans notre station balnéaire.

Un destin hors du commun

Atteint d'une maladie congénitale à sa naissance, Gwenaël se déplace depuis toujours avec sa bonne humeur et son fauteuil. Son handicap n'a pas empêché cette force de la nature de suivre une scolarité classique mais surtout de devenir champion de France de basket-fauteuil en 2003.

Une détermination à toute épreuve

Malgré de nombreuses difficultés rencontrées sur le marché de l'emploi, c'est en 2000 que Gwenaël devient salarié en assurances. Quelques années plus tard, il prend conscience de son besoin d'indépendance. Dès lors, son expérience et son ambition lui permettent en 2007, de s'installer en qualité de courtier en assurances. Expert dans la responsabilité civile professionnelle, Gwenaël satisfait de nombreux clients à distance principalement depuis son cabinet de courtage basé à Lannion mais aussi depuis son domicile.

Nouveau mode de vie, du rêve à la réalité...

Avec cette généralisation du télétravail, son ordinateur et son téléphone à portée de main, Gwenaël se rend compte de l'opportunité de s'improviser un bureau partout où il le souhaite. C'est alors que cet aventurier dans l'âme décide de modifier ses habitudes professionnelles pour parcourir les quatre coins du globe. A chaque voyage, un nouveau bureau, de nouveaux paysages, de nouvelles rencontres... Ce férus de travail aime à préciser que le bien-être personnel reste avant tout une priorité : *"Mon parcours m'a amené à comprendre qu'être entrepreneur c'est mettre son entreprise au service de l'épanouissement de sa vie et non l'inverse."*

